



Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2017

Interpellation Nr. 75 Sasha Mazzotti betreffend der Künstlerateliers in der Kaserne; schriftliche Beantwortung; schriftliche Beantwortung

P175219

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit der Nutzung für Kultur ist in der Klingentalkirche das älteste, kontinuierlich bestehende, generationsübergreifende Atelierhaus in der Schweiz entstanden. Das Gebäude gehört der Stadt, die Ateliergenossenschaft mietet das Haus en Bloc und schliesst mit den Künstlerinnen und Künstlern Untermietverträge ab. Vor zwei Jahren wurde der Ateliergenossenschaft wegen der geplanten Sanierung auf Ende 2017 gekündigt. Von den Abteilungen Kultur und Kantons- und Stadtentwicklung des Präsidialdepartements wurde ein neues Modell ausgearbeitet, wie die Ateliers künftig vergeben werden sollen. Nach der Kündigung sicherte der Kanton aktive Unterstützung bei der Raumsuche zu.

